

KIM VIVERO SALTOS

*Directora de la Dirección de Estudiantes
kimvivero@pucei.edu.ec*

Al revisar las páginas de la historia de la Educación Superior en el Ecuador, específicamente la que corresponde a la Provincia de Imbabura, encontramos que desde el año 1976, la Pontificia Universidad Católica del Ecuador Sede Ibarra ha marcado la diferencia no solo por entregar a la sociedad profesionales de calidad en diversas áreas, sino también por el tipo de educación que se comparte con los estudiantes en cada una de las horas de clase en las aulas, talleres y laboratorios. Obviamente, este postulado no se contrapone a las funciones primigenias de docencia, investigación o vinculación; más bien son ellas las que fortalecen la gestión que realizan los docentes en las diferentes cátedras para complementar la formación integral de todos los estudiantes como la "razón de ser" de la PUCE-SI.

Es evidente que la gran mayoría de las universidades, en sus planes de estudios, dan prioridad al área académica porque consideran que mientras más conocimientos e informaciones posea un estudiante más preparado estará para enfrentar los retos que demanda un mundo globalizado y en constante cambio. ¡Cuán equivocadas están! puesto que para que un profesional sea competitivo y esté capacitado para responder a los grandes desafíos del siglo XXI, a más del dominio de la ciencia y el uso de la tecnología, necesita también haber adquirido, desarrollado y perfeccionado habilidades, destrezas y competencias afectivas que le permitan pensar, sentir y actuar primeramente como persona para luego gestionar como profesional. Y es esto justamente lo que la PUCE-SI ha venido haciendo con sus estudiantes por más de 33 años, porque ha dedicado todos sus esfuerzos a preparar la mente en cada una de las horas de clase y el corazón en la vivencia de los más altos valores del ser humano en las actividades extracurriculares para así dar el verdadero sentido a la educación.

Esto se lo puede comprobar claramente en los espacios que la PUCE-SI a través de la Dirección de Estudiantes ha creado para que los estudiantes sean los principales protagonistas del quehacer universitario. Uno de estos espacios son los Clubes Culturales, en los que los estudiantes de las diferentes carreras, tienen la oportunidad de expresar sus sentimientos utilizando la música como el lenguaje más sublime del alma, y en la danza como la expresión más hermosa de su cuerpo, lo que les ha convertido en los embajadores de la cultura de la PUCE-SI a nivel local,

“La PUCE-SI marca la diferencia en educación superior en el norte del país”

regional y nacional. Igualmente, los Clubes Deportivos se han consolidado como los espacios más idóneos para que los estudiantes desarrollen su salud física y mental a más de disfrutar de momentos de sano esparcimiento con sus amigos y compañeros. También, para potenciar la creatividad, el emprendimiento y fomentar una conciencia social en los estudiantes de la PUCE-SI, en el próximo mes, se crearán los Clubes de Programación, Comercio y Ecológico, en los que los estudiantes tendrán la oportunidad de poner en práctica todos sus conocimientos, desarrollar sus habilidades y destrezas y elaborar proyectos que contribuyan a solucionar problemas puntuales, mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región, y contribuir al progreso y adelanto del país.

Finalmente, por la importancia que tienen los estudiantes para la universidad, la Dirección de Estudiantes realiza frecuentemente los talleres de la “Juventud Universitaria de la PUCE-SI,” en los que los presidentes y miembros de las directivas de las Asociaciones de Escuela y FEUCE-I como representantes de sus compañeros, tienen la oportunidad de exponer a las autoridades no solo sus inquietudes, preocupaciones y sugerencias, sino también presentar sus propuestas, proyectos y sueños para formalizar acuerdos, consensos y alianzas que contribuyan al bienestar estudiantil, a mejorar la gestión educativa y administrativa de las diferentes carreras y departamentos, y así hacer de la PUCE-SI la mejor universidad del norte del país.



Los profesionales que obtienen su título en la PUCE-SI tienen una formación integral de calidad.

